
DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído 
en la Comisión de Urbanismo dirigido a la Concejalía delegada de obras y 
servicios públicos del mes de febrero de 2025 

En el pasado mes de noviembre, tuvimos la oportunidad de celebrar una mesa 
técnica para la mejora de la iluminación en nuestro municipio. En este encuentro, 
contamos con la valiosa participación de todos los grupos políticos, lo que permitió 
un debate constructivo y enriquecedor sobre las carencias y necesidades en 
materia de alumbrado público. 

Durante la reunión, nuestro grupo municipal presentó un detallado informe 
elaborado a partir de las inquietudes y sugerencias de nuestros vecinos. En este 
documento, se identificaron numerosos puntos del municipio donde la iluminación 
resulta insuficiente o deficiente, ya sea por averías en las farolas, falta de 
luminarias, obstrucción por el arbolado o una iluminación inadecuada en los pasos 
de peatones. 

Han transcurrido tres meses desde aquella mesa técnica y es momento de conocer 
los avances en este importante asunto. Por ello, solicitamos a la concejalía de 
obras que nos informe sobre las siguientes cuestiones: 

1. ¿Qué avances concretos se han llevado a cabo desde la mesa técnica 
celebrada en noviembre para mejorar la iluminación en nuestro municipio? 
Nos gustaría conocer en detalle las acciones realizadas, las zonas donde se 
han llevado a cabo intervenciones y los plazos previstos para completar las 
actuaciones. 

2. ¿Se ha establecido algún tipo de contacto con el tejido asociativo y 
empresarial del municipio para intercambiar puntos de vista y enriquecer las 
propuestas de mejora de la iluminación?  

Creemos que la participación de estos actores sociales es fundamental para 
garantizar que las soluciones adoptadas respondan a las necesidades 
reales de la comunidad tal y como indicamos en la moción que presentamos 
sobre este asunto y que se convirtió en declaración institucional. 

 
 
 

 

 

Juan Torres García 

Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Independiente 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguientes preguntas  para que sean 
leídas en la Comisión de Urbanismo dirigido a la Concejalía delegada de 
compras, medio ambiente, sostenibilidad y patrimonio del mes de febrero de 
2025 

El Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes anunció el pasado noviembre la 
adjudicación de un nuevo contrato de recogida viaria adjudicado a la UTE Urbaser 
Padecasa, por un monto de 116 millones de euros. 

Entre las novedades más destacadas del pliego estaba la incorporación de 
maquinaria, la renovación completa de los contenedores existentes y la instalación 
de nuevos puntos de recogida para dar cobertura a zonas que hasta ahora no 
contaban con este servicio. 

Una de las medidas más esperadas y que, según anunciaban, sería una realidad 
muy pronto, era la puesta en marcha de contenedores soterrados. Sin embargo, ya 
estamos en febrero y no se ha puesto en marcha. 

Otra medida urgente era el incremento de plantilla para gestionar, de una vez por 
todas, la deficiencia de personal que adolecía este servicio. Sin embargo, parece 
que nada ha cambiado tampoco a este respecto. Por todo ello preguntamos:  

o ¿Cuál es la fecha estimada para la puesta en marcha de los 
contenedores soterrados? 

o ¿Cuándo se espera que la nueva maquinaria esté operativa al 100%? 
o ¿Cuántas personas se han incorporado nuevas a la plantilla hasta la 

fecha para llevar a cabo este nuevo servicio? 

 
 
 
 

Juan Torres García 

Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Independiente 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente pregunta para que sea leída 
en la Comisión de Urbanismo dirigido a la Concejalía delegada de Desarrollo 
urbano compras, medio ambiente, sostenibilidad y patrimonio del mes de 
febrero de 2025 
 
Hemos tenido concoimiento de que se está efectuando una tala masiva de árboles 
en la zona del la M-100 y el Río Jarama de nuestra localidad. Entre los árboles que 
han sido talados hay sauces, álamos, fresnos, cornejos, majuelos, carrizales y otras 
especies. Parece ser que la causa de esta tala masiva podrían ser obras en la 
carretera M-100. No entendemos que en la planificación y realización de unas obras 
públicas no se tenga en cuenta la sostenibilidad y el respeto por el medioambeinte. 
Tambien nos preocupa que se siga sin apostar por el trasporte publico y, en 
concreto, por la ampliación del tren de cercanías para solucionar los problemas de 
movilidad que tiene esta zona que une San Sebastián de los Reyes con la localidad 
vecina de Álgete. 

Por todo lo anterior solicitamos se nos informe si el Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes tiene información sobre las obras en esta carretera, la tala masiva y si 
ha valorado los efectos medioambientales negativos que supondrá perder 
innumerables ejemplares de árboles y especies.  

Gracias 

  

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta las siguientes preguntas para que sean 
leídas en la Comisión de Urbanismo dirigido a la Concejalía delegada de 
compras, medio ambiente, sostenibilidad y patrimonio del mes de febrero de 
2025 

Nuestra ciudad lleva tiempo enfrentándose a una situación cada vez más 
apremiante: la saturación de nuestro cementerio municipal. La falta de espacio para 
efectuar los enterramientos es una realidad que genera preocupación entre los 
vecinos y vecinas de San Sebastián de los Reyes. 

En pasadas sesiones plenarias, este Ayuntamiento acordó por unanimidad la 
necesidad de construir un nuevo cementerio de titularidad municipal. Sin embargo, 
a pesar del tiempo transcurrido, no tenemos información de que se esté avanzando 
en este proyecto. 

Por todo ello realizamo las siguientes preguntas al equipo de gobierno: 

¿Se está avanzado en la elaboración de un proyecto técnico detallado para la 
construcción del nuevo cementerio municipal?  

 

 

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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